

Korrektur: Beim Eintragen in der Liste wurde ein Verein vergessen, deshalb ändern sich die Teilnehmerzahlen und KM Leistungen.

In der Kanusaison 2014 reichten 228 Sportkameraden ihre Fahrtenbücher ein, 42 mehr als 2013. Nach Prüfung derselben konnten 114 Anträge für Wanderfahrerabzeichen bestätigt werden. Das sind 14 Anträge mehr als im letzten Jahr.

An diesen Zahlen merkt man, dass in dieser Saison mehr los war. In KM wurde 242.723 KM gefahren, in der Saison 2013 waren es 218.657 KM, das sind 24.066 KM mehr.

Bitte entnehmt die einzelnen Ergebnisse den beigefügten Tabellen.

Bei der Landeswertung habe ich 5 Vereine eingereicht.

In der Landeswertung sind die eingereichten Vereine auf den Plätzen:

Platz 16 mit 54 Punkten KCK Kleverland
Platz 16 mit 54 Punkten SC Bayer 05 Uerdingen
Platz 17 mit 48 Punkten KG Dinslaken
Platz 18 mit 45 Punkten SPAC Duisburg
Platz 18 mit 45 Punkten WSV Walsum
gelandet.

Ein Blick zurück auf unser Fahrtenprogramm und sonstige durchgeführte Veranstaltungen:

Zu Beginn war wieder unsere Glühweinfahrt auf der Niers, leider musste ich arbeiten.

Der Bezirkswaldlauf wurde vom Bezirk 7 an der Regatterbahn in Wedau ausgerichtet mit reger Beteiligung.

Das Bezirksanpaddeln auf der Lippe, mit 14 Vereinen und 90 Personen.

Die 2. Bezirksfahrt wurde auf den Baldeneysee ausgeführt mit 70 Personen aus 7 Vereinen.

Die 3. Bezirksfahrt wurde mit der NRW Kanurallye ausgerichtet auf der Ruhr.

Die Sommersonnenwende wurde vom WKC Wesel durchgeführt, ich habe am Samstag 15 Personen gezählt. Das ist sehr mager für eine Bezirksfahrt.

Das Öko und Umweltseminar sowie der Sicherheitslehrgang fand wie immer am Wanheimer Kanu Club statt, mit 7 Personen. Für die Jugend waren die Lehrgänge in Oberhausen am Oberhausener Kanu Verein statt, mit 5 Personen.

EPP Lehrgang ist ausgefallen mangeln an Teilnehmer.

Am Sonntag den 24.8. wurde die 5. Bezirksfahrt auf der Niers durch geführt, 4 Vereine sind dort gewesen.

Das Wanderfahrertreffen NRW fand in diesem Jahr beim Wanheim Kanu Club statt von 12 bis 14. September.

Es wurden die Agger und der Rhein gefahren. Sonntag ging die Fahrt auf der Ruhr von Essen Werden bis Wasserbahnhof es nahmen 70 Kanuten Teil.

Von Bezirk 7 waren nur vereinzelte Personen aus verschiedenen Vereine anwesend.

Die Ehepaarfahrt wurde von Kalli Klütsch organisiert.

Das Bezirksabpaddeln wurde vom Wanheimer Kanu Club durch geführt, mit einer guten Beteiligung, 100 Personen aus 12 Vereinen

Die Oldtimerfahrt wurde von KCK Kleverland organisierst und durchgeführt.

Wir danken allen Mitgliedern in den Vereinen für die geleisteten Beiträge und ihre Ehrenamtlich Arbeit. Ohne diese Tätigkeiten wäre Vereinsleben nicht möglich. Für die neue Saison wüschen wir den Vereinen alles Gute.

Gewässerführer für Nordrhein- Westfalen sollt neu überarbeitet, dazu Brauchen wir von euch Daten über: Änderungen von Ein oder Aussetzt stellen, Parkplätzen, Verbindungen Öffentlichen Verkehrsmitteln, Radwegen und so weiter.

Mit sportlichem Gruß und Ahoi

Ralf Kleckers und Stefano Russo